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Protokoll der Mitgliederversammlung vom 18.06.2023 
Beginn: 10:30, Ende: 12:10 Uhr; Hybride MV in der Waldstr. 6, 76307 Karlsbad mit zuge-
schalteten Mitgliedern via Videokonferenz  

 

Anwesende: Isabel Kleitsch (stellv. Vorsitzende), Philippa Mund (Erste Vorsitzende), Ger-
trud Mund, Sophia Fisher, Tabea Blaudischek, Hanna Prautzsch, Markku Mund  

 

Moderation: Isabel Kleitsch  

Protokoll: Hanna Prautzsch  

 

Die Leitung der Versammlung liegt bei Isabel Kleitsch. Die Identitäten der Teilnehmer*innen 
wurden von der ersten und stellvertretenden Vorsitzenden vor Beginn der Versammlung 
überprüft. Alle anwesenden Mitglieder stimmen der Durchführung einer hybriden Mitglieder-
versammlung zu. Eine geheime Abstimmung im Laufe der Mitgliederversammlung wurde 
von keinem der anwesenden Mitglieder gewünscht.  

 

Die Mitgliederversammlung wurde satzungsgemäß unter Einhaltung einer Frist von zwei 
Wochen schriftlich oder per E-Mail einberufen. Die Einladung enthielt die vorgesehene Ta-
gesordnung sowie die damit verbundenen Gegenstände der anstehenden Beschlussfas-
sungen.  

 

Vorgeschlagene Tagesordnung:  
TOP 1 Vorstellung und Annahme der Tagesordnung 

TOP 2 Kassenbericht 2022 

TOP 3 Bericht der Kassenprüferinnen und Entlastung des Schatzmeisters 

TOP 4 Entlastung des Vorstandes und Neuwahl, Wahl der Kassenprüfer*innen 

TOP 5 Bericht zur aktuellen Situation bei unserer Partnerstiftung Hermano Miguel 
sowie die Versorgung unserer Schützlinge  

TOP 6 Social Media Kanäle 

TOP 7 Aktionen 2023 & Vorausschau 2024 

TOP 8 Sonstiges 
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TOP 1 Vorstellung und Annahme der Tagesordnung 

• Kurze Vorstellungsrunde aller Teilnehmenden. 

• Die Beschlussfähigkeit der Versammlung wird festgestellt.  

• Hanna Prautzsch wird einstimmig zur Protokollführerin der Generalversammlung 
gewählt und nimmt die Wahl an.  

• Isabel Kleitsch stellt die Tagesordnung vor und bittet nach TOP 4 die Themen in fol-
gender Reihenfolge zu behandeln: Aktionen 2023 & Vorausschau 2024 (wird zu TOP 
5), Social Media Kanäle (bleibt TOP 6), Bericht zur aktuellen Situation bei unserer 
Partnerstiftung Hermano Miguel sowie die Versorgung unserer Schützlinge (wird zu 
TOP 7).  

• Die Tagesordnung wird mit dieser Änderung einstimmig angenommen.  

 

 

TOP 2 Kassenbericht 2022 
 

Markku Mund stellt den Kassenbericht vor, der im Geschäftsbericht in dieser Form 
auch veröffentlicht worden ist. Die Einnahmen lagen bei 45.784 Euro und sind damit 
geringer als im letzten Jahr, in dem eine sehr große Erbschaft gespendet wurde. In 
der Tendenz nehmen die Einnahmen jedoch über die Jahre hinweg zu. Als neuer 
Ausgabeposten kommt eine Spesenvergütung für Patricia Peñaherrera von 150 Dol-
lar pro Monat hinzu, von denen sie bspw. Transport- und Druckkosten zahlen kann. 
Die restlichen Verwaltungskosten sind weiterhin sehr niedrig. 
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TOP 3 Bericht der Kassenprüferinnen und Entlastung des Schatzmeisters 

• Die Kassenprüfer*innen Tabea Blaudischek und Duygu Duran haben die Kasse unab-
hängig voneinander geprüft und loben die transparente Kassenführung und die niedri-
gen Verwaltungskosten (Duygu Duran aufgrund ihrer Abwesenheit schriftlich vorab, s. 
Anhang). Sie schlagen im Sinne der Übersichtlichkeit vor, den Betrag an Patricia 
Peñaherrera fortan auf 150 Euro festzusetzen, da durch die schwankenden Dollar-
kurse eine Überweisung des Dollarbetrags praktisch kaum umsetzbar war. Darüber-
hinaus empfehlen sie die Entlastung des Schatzmeisters Markku Mund.  

• Beiden Empfehlungen folgt die Versammlung und entlastet den Schatzmeister ein-
stimmig ohne Enthaltungen. 

 

TOP 4 Entlastung des amtierenden Vorstandes und Neuwahl, Wahl der Kassenprü-
fer*innen 

• Der amtierende Vorstand bestehend aus Isabel Kleitsch, Philippa Mund, Markku 
Mund und Sophia Fisher wird zur Entlastung vorgeschlagen.  

• Der Vorstand wurde durch Wahl entlastet (7 dafür, keine Enthaltungen, 0 dagegen)  
• Es wird eine Wiederwahl in derselben Besetzung vorgeschlagen. Diese ist:   
• Erste Vorsitzende: Philippa Mund 

Stellvertretende Vorsitzende: Isabel Kleitsch 
Schriftführerin: Sophia Fisher 

• Schatzmeister: Markku Mund 
• Sowie: 

Kassenprüfer:innen: Duygu Duran und Tabea Blaudischek  

Die Wahl der genannten Ämter erfolgte folgendermaßen: Als erste Vorsitzende für die kom-
menden zwei Jahre wurde Philippa Mund, wohnhaft in Waldstr. 6, 76307 Karlsbad, geboren 
am 08.01.1988, gewählt (6 dafür, eine Enthaltung, 0 dagegen). Philippa Mund nimmt die 
Wahl an.  

Als stellvertretende Vorsitzende für die kommenden zwei Jahre wurde Isabel Kleitsch, 
wohnhaft in Fuchstanzstr. 107, 60489 Frankfurt, geboren am 23.11.1988, gewählt (6 dafür, 
eine Enthaltung, 0 dagegen). Isabel Kleitsch nimmt die Wahl an.  

Als Schriftführerin für die kommenden zwei Jahre wurde Sophia Fisher, wohnhaft in Schu-
mannstr. 15A, 10117 Berlin, geboren am 15.08.1988 gewählt (6 dafür, eine Enthaltung, 0 
dagegen). Sophia Fisher nimmt die Wahl an.  

Als Schatzmeister für die kommenden zwei Jahre wurde Markku Mund, wohnhaft in Rei-
chensteinerstr. 23, 4053 Basel, Schweiz, geboren am 15.06.1987, gewählt (6 dafür, eine 
Enthaltung, 0 dagegen). Markku Mund nimmt die Wahl an.  

Die Anwesenden wünschen dem neuen Vorstand alles Gute und viel Erfolg für die kom-
menden zwei Jahre.  



 5 5 

Als Kassenprüfer*innen für die kommenden zwei Jahre wurden Duygu Duran-Rickenberg 
(in Abwesenheit), wohnhaft in Schulstr. 26L, 65396 Walluf, geboren am 16.03.1988 und Ta-
bea Blaudischek, geboren am 29.09.1997 wohnhaft in Eierbrechtstrasse 9, 8053 Zürich 
gewählt (6 dafür, eine Enthaltung, 0 dagegen). Duygu Duran hat bereits vor der Generalver-
sammlung ihre Bereitschaft mitgeteilt und Tabea Blaudischek nimmt die Wahl im Rahmen 
der Generalversammlung an.  

 

TOP 5 Aktionen 2023 & Vorausschau 2024 
Es gab in der vergangenen Zeit viele Aktionen: 

 

1) Bild der Frau 

Philippa wurde ausgewählt für die Goldene Bild der Frau, dieser Preis ist mit 10.000 
Euro dotiert, die dem Verein zugutekommen werden. Deutschlandweit ist plakatiert 
worden, auch darüber hinaus gibt es zusätzliche Presseberichte. Zusätzlich kann ein 
Zuschauer*innenpreis von 30.000 Euro gewonnen werden. Bis Oktober kann dar-
über abgestimmt werden. Eine große Gala mit der Preisverleihung wird am 11.Okto-
ber in Hamburg stattfinden.  

Was ist bisher passiert um die Abstimmung zu bewerben? 

- Werbung auf dem 50plus2 Gemeindefest in Karlsbad, wo es auch einen 
Stand mit Verkauf von Artesanía gab und die Gruppe „Wayra“ für Sprung ins 
Leben tanzte 

- zusätzliche Flyer sind gedruckt worden (Verteilung auf dem 50plus2 Fest, in 
der Kirchengemeinde Langensteinbach sind welche ausgelegt) 

- in der lokalen Printpresse gab es Artikel 
- LinkedIn Seite ist erstellt worden 
- weitere Angebote für die Social Media Präsenz sind in Arbeit, um Stimmen 

zu bekommen 

 

Weitere Ideen zur Bewerbung: 

- lokales Radio (Regenbogen, SWR) 
- Mitglieder, die bei weiteren Radiosendern arbeiten ansprechen 
- Handzettel können auch noch verschickt werden, wenn jemand bei sich ver-

teilen möchte 
- Schützlingsnetzwerk zum Voten aktivieren 
- weitere Zettel werden verteilt in Kirchen in Spaichingen und weiteren Orten 

 

Weitere geplante Aktionen für das laufende Jahr: 

8.-10. Dezember: Weihnachtsmarkt Langensteinbach 

Ende August wird zudem ein weiteres Schützlingstreffen in Quito stattfinden, bei 
dem Philippa und Isabel anwesend sein werden, zudem ein Filmteam und Journalis-
ten der Bild der Frau um Bildmaterial für die Preisverleihung zu filmen. Die Hoffnung 
ist, dieses Bildmaterial auch weiterhin für Vereinszwecke nutzen zu können. Isabel 
kauft bei der Gelegenheit auch neue Artesanía ein. 
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Gertrud Mund bittet um eine aktualisierte Fotowand für die Praxis mit neu ausge-
druckten Fotos.  

 

Es wir diskutiert, ob Fördergelder beim Land Baden-Württemberg (Stiftung Entwick-
lungszusammenarbeit BaWü) beantragt werden können/ sollen. Der Vorschlag kam 
von Gertrud Mund, eine weitere Prüfung der Förderkriterien wird stattfinden.  

Ideen zu weiteren Aktionen 2024:  

- Stand auf dem Stadtfest in Spaichingen 2024 -> soll realisiert werden, Isabel 
ist auf dem Emailverteiler der Stadt, Termin steht noch nicht fest. 

- Dorffest Spielberg 2024? Eventuell keine Kapazitäten, Philippa prüft diese.  

 

 

 

TOP 5 Social Media Kanäle 
LinkedIn: 

• Es gibt schon eine RawPage, diese soll noch einmal inhaltlich abgestimmt werden.  
• Welcher Content soll auf die LinkedIn-Seite?  

- Stories  
- Updates, Bildersammlung, Aktionen, z. B. Bilder vom Schützlingstreffen im 

März 
• Tabea befüllt die Seite in Absprache mit Isabel und Philippa, die beiden schicken ihr 

auch noch Fotos.  

 

Instagram: 

Sollen wir einen Account erstellen? Die Tendenz ist nein, weil die meisten nicht auf Insta-
gram aktiv sind.     

 

Homepage:  

Ist es möglich, diese bei Googlesuchen weiter oben zu platzieren? Bei der Googlesuche 
wird zunächst der ARD-Film angezeigt, bei der Eingabe weiterer Schlagwörter wie beipiels-
weise „Verein“ wird die Seite aber gefunden. Diese Schlüsselwörter können stärker auf die 
Homepage übernommen werden.  

 

TOP 6 Bericht zur aktuellen Situation bei unserer Partnerstiftung Hermano Miguel so-
wie die Versorgung unserer Schützlinge  

 

1. Eine Orthesenmission nach Baños hat stattgefunden:  
6 Kinder wurden versorgt mit insgesamt 9 Orthesen, allerdings hat das nur ca. 1000 statt 
der veranschlagten 7000 Dollar gekostet. Der Umfang ist sehr viel geringer als erwartet. 

2. Infrastrukturprojekt: Renovierung der Prothesenwerkstatt der Stiftung: 13.000 Dollar 
waren dafür eingestellt worden. Die Renovierung ist abgeschlossen, war aber aufwändiger 
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als erwartet. Das Dach und die Elektrik mussten am Ende auch erneuert werden. Daher ha-
ben sich die Kosten verdoppelt. 5000 Dollar hat die Stiftung anderweitig erhalten, 8000 Dol-
lar sind noch offen. Es wurde diskutiert, ob wir auch bereit sind, unseren Beitrag zu erhö-
hen. Patty befürwortet zwar die erste Finanzierungsrunde, spricht sich allerdings gegen 
eine neue Förderung aus. Markku spricht sich auch aus medizinischer Perspektive und in 
Anbetracht der finanziellen Lage tendenziell gegen eine weitere Förderung aus. Philippa 
und Isabel könnten sich eine Teilfinanzierung vorstellen, da das Projekt gemeinsam mit der 
Stiftung begonnen wurde, und es unschön wäre, die Stiftung mit den Kosten alleine zu las-
sen. 

 

Als Entscheidungsgrundlage wurden die weiteren ausstehenden Ausgaben erörtert: 

• 5 Kinder brauchen aktuell Verlängerungen, insgesamt beläuft sich das auf ca. 7150 
Euro  

• 2 neue Schützlinge warten auf eine Aufnahme im Programm, insgesamt ca. 5850 
Euro  

• insgesamt sind das ca. 14.000 Euro ausstehende Ausgaben 
• zusätzlich sind auch noch 5400 Dollar für die bereits zugesagte Kostenübernahme 

für die Renovierung pendent, da erst eine Anzahlung geleistet wurde 
• außerdem sind noch 6000 Dollar von der Orthesenmission auf dem Konto der Stif-

tung Hermano Miguel, die bislang nicht ausgegeben wurden.  

Einnahmen sind zu erwarten durch den Stand auf dem 50plus2Fest (500 bis 1000 Euro) 
und durch die 10.000 Euro Preisgeld von Bild der Frau. 

Angesichts der Finanzlage gibt es einen einstimmigen Beschluss, zu momentanen Zeit-
punkt 2000 Euro zusätzlich für die Renovierung auszugeben. 

Die Situation soll weiter im Blick gehalten werden, um evtl. zu einem späteren Zeitpunkt den 
Betrag zu erhöhen, da möglicherweise noch einmal im laufenden Kalenderjahr größere Ein-
zelbeträge kommen könnten, insbesondere falls das zweite Preisgeld gewonnen wird. Dies 
soll so auch mit der Stiftung kommuniziert werden.  

   

3. Schützlingstreffen im März:  
Über 40 Kinder waren dabei, aus Deutschland war Familie von Philippa dabei. Davon gibt 
es ein Video, das auch auf Facebook steht.     

Insgesamt sind 79 Schützlinge bereits in das Programm aufgenommen worden, von denen 
23 bereits die Volljährigkeit erreicht haben und damit keine Förderung in Form von Prothe-
sen mehr bekommen. 

  

TOP 7 Sonstiges 
Es sind keine weiteren Punkte zu besprechen.  
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Hanna Prautzsch, 18.06.2023  

Protokoll  

 

Philippa Mund  

1. Vorsitzende  

 

Isabel Kleitsch  

stv. Vorsitzende  

 

   

 


